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ボーイスカウト 100km ハイク 
今年で 47 回を迎える 
ローバースカウト 100 
ｋｍハイクが 11 月 16 
日～17 日に開催されま 
す。池上本門寺をスタ 
ートして 100ｋｍを歩 
き 24 時間以内にスタ 
ート地点に戻ってくる 
というコースです。 
 
さてどれ程のローバースカウトが参加し何
人か完歩できるのでしょうか？ 
因みに昨年 46 回目の参加者は 294 名（男性
228 名・女性 66 名） 
完歩者 109 名（男性 82 名・女性 27 名）完歩
率は男性 39％で女性 42％ 
思ったより完歩するスカウトは多いです
ね！ 
 
100ｋｍってどれ程？ 
人生の中で 100ｋｍを 24 時間で歩く経験な
んか？江戸時代じゃあるまいしめったにあ
るものではありません。 
一言で１００km と言っても山手線を 1 周し
ても 34.5km すぎません。東京（日本橋）か
らだと熱海、大月、宇都宮、前橋辺りまで歩
く事になります。 
 
完歩できなくても１００km ハイクはとても
良い経験と力になると感じます。 
１）第一のハードル！はエントリーする気持 

ち！ 
２）当日までに体調を管理して準備し、練習

をし備える。 
３）実行と達成感 
100km ハイクはボーイスカウトの優れたプロ
グラムの 1 つだと感じます。 
検討を祈ります！ 
今度保護者 50ｋｍハイクを計画してみたい
ですね！ 

 

 

 

 

 

今年も油面住区祭りにて、インディアンダンスを披露し

てきました！ 

今年は 10月 6日と実施が 早く、さらに小学校の運動会

などと重なってしまい、参加者のとても少なくなってしま

いましたが、スカウトは元気よく活動してくれました。 

まずは練習のために祐天寺に集合。基本動作の練習を

した後、曲に合わせた練習をしました。 

そして油面小学校にて本番。みんな元気よく踊ってくれ

ていました！練習通りにうまく踊ることもできたと思いま

す。 

今年度はインディアンダンス後に実施される阿波踊りに

も参加しました。当日習ってすぐの実践で大変でしたが、

みんな見よう見まねで楽しく活動できたのではないかと

思います。 

来年度は是非ともたくさんのスカウトと一緒に今年のよ

うに楽しくやりたいものですね。 

入団上進式も無事終了し、新年度の活動が始まりました。

年度の初めは団や地区の合同行事が多くありますが、その

合間を縫って各隊の「新年度対応の基本訓練」なども始まっ

ています。 

これから予定されている合同行事には父母の皆様なども

見学や参加ができるものがたくさんあります。スカウトたちの

活動を理解する良い機会ですので是非おいでください。 

１０月 1 日（都民の日）に赤い羽根共同募金の活動をおこな

いました。募金活動は昨年までは渋谷駅で行っていましたが、

東横線の地下化や再開発工事で駅の状況がかなり変わって

きたため、今年は地元の駅で実施しました。 

ビーバー隊・カブ隊は、祐天寺駅、ボーイ隊・ベンチャー隊

は、学芸大学駅で、それぞれ活動を行いました。例年の渋谷駅

と比べ地元の駅で行う良さがあったようです。 

 朝早くからの活動でし

たが、みんな元気に募金

の呼びかけをおこない、

皆さんにも「頑張ってね

～」と、声をかけていた

だきました。 

当日の募金総額は 

約５４０００円 
となりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２７日  今年度１回目の隊集会は基本訓練。

敬礼や整列などの練習をしました。ビッグビーバー

が、ビーバーに指導する場面もあり、頼もしくみえま

した。秋晴れの下、たくさん体を動かし、充実したス

タートとなりました。 

ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん    編集・作成：団委員会広報担当     No.63２  （SINCE1959）  

１０月２０日  新年度導入の隊集会をおこないました。今年

度テーマは「日本全国みき物語～カブの陣～」スカウト達は

年間を通して目黒１団の秘宝を集め、各国を代表するスカウ

トとなるために競い合います。 

まずはスマートに活動できるための「基本動作」カブサイン・

敬礼などカッコよく決まりました。 

これが１年間続いてほしいです・・・。 

１０月２０日  ボーイ隊最初の単独隊集会を実施しま

した！この日はあいにくの大雨で、外で活動できません

でしたが、むしろこの大雨はボーイ隊らしいなと感じま

した。 

初めての隊集会では、主に一年目スカウトがボーイ隊

について覚えるための基本動作や初級（最初に取得す

る基礎的なレベル）が取れるような内容の隊集会とな

りました。 

まずは基本となる並び方や笛の合図について学びまし

た。特に笛の合図で向きを変えるゲームにスカウトは苦

戦していました。次に体の一部を使った計測を行いまし

た。測定のために体の各部を計測したのち、身近にある

ものを計測しました。班によって予想した大きさがまち

まちで、スカウトたちも少し驚いていました。 

最後に基本的なロープワークについて班ごとにおさら

いした後、リーダーに 指示された結びをするロープリ

レーをしました。 

今回やったことは基本的なことでしたが、一年目スカウ

ト以外も少し苦戦しているように見受けられました。こ

の集会で実施したことは来年度以降も重要なので是

非しっかりと覚えて欲しいですね！ 

１０月２７日、祐天寺を会場に山手地区のボーイス
カウト講習会が開催され、１９名が修了しました。 
 目黒１団からは吉住カブ隊デンリーダー、西村ボ
ーイ隊副長補の２名が参加しました。ギリギリまで
台風が心配されましたが、当日は雲ひとつない秋晴
れでした。  
 つばさ地区・黒川副リーダートレーナーのわかり
やすい講義や、実際のスカウト活動を経験するため
に 祐天寺境内を観察するハイキングを行いまし     
た。祐天寺は日頃から活動で利用させていただいて
いる場所ですが、改めてじっくり観察したことで新  

しい発見があった
ようです。そしてボ
ーイスカウト活動
への理解が深まっ
たことでしょう。  

              目黒１団にまた心
強い支援者が誕生し
ました。スカウト達の
輝かしい未来のため
にご支援ご協力よろ
しくお願い致します。 


